

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose cet appartement de 60m² à usage d'habitation et/ou commercial, dans le quartier du Triangle d'Or. Situé au rez-de-chaussée d'un bel immeuble en pierre de taille. Le bien se compose en deux parties :Un studio de 27m² avec une cuisine équipée et une salle d'eau. Un deux pièces de 33m², comprenant une entrée, un séjour, une cuisine américaine, une chambre et une salle d'eau. Ce bien saura vous séduire par ses beaux volumes, son caractère unique et son emplacement privilégié. Accès Handicapés Climatisation Copropriété de 13 lots Charges annuelles moyennes : 2000 € Procédure en ...

Engel & Volkers offers you a 60sqm apartment for residential or commercial use in the Golden Triangle district on the ground floor of a beautiful freestone building. It consists of two parts, one is a 27sqm studio with an equipped kitchen and a bathroom and the other part is a two rooms apartment of 33sqm. It consists an entrance, a living room, an open kitchen, a bedroom and a bathroom. This property will seduce you with its beautiful volumes, its unique character and its privileged location. Joint ownership of 13 lotsAverage annual charges: 2000€Pending proceeding: noECD: C (175) - GGE: A...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





